

## WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# **John Charles Paul Flaig-Straessle**

3. Februar 1929 - 17. August 2021

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir

Herrn Pfarrer Heinz Warnebold, dem Klarinettenisten Martin Frey und dem Organisten Urs Höchle für die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Frau Dr. med. Erika Preisig und allen Mitarbeitenden des APH Blumenrain in Therwil für die langjährige medizinische Begleitung, liebevolle Betreuung und Pflege.

Allen Freundinnen und Freunden, Verwandten und Bekannten, die ihn mit Besuchen und Gesprächen erfreut und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir danken dir, lieber Papi, für deine Liebe, die in unseren Herzen weiterlebt.

Basel, im Herbst 2021

Deine Kinder